

Avanza en Honduras sistema de crédito para emprendedores



Tegucigalpa, 14 mar (RHC) Más de 24 mil pequeños y medianos empresarios en Honduras se beneficiaron este año con el llamado Crédito Solidario, iniciativa gubernamental de apoyo a emprendedores.

En un acto político en la Casa Presidencial, señaló el presidente del país centroamericano, Juan Orlando Hernández, que mediante ese mecanismo, productores tanto del campo como de la ciudad cumplen su sueño de echar a andar una idea.

Hernández dijo que los beneficiados con el Crédito Solidario avanzan en sus negocios porque sólo se les cobra el uno por ciento de interés mensual por el préstamo recibido.

Entre las personas adscriptas al mecanismo económico figuran, entre otros, vendedores de tortillas, llantas, reparadores de calzado y pulperos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87238-avanza-en-honduras-sistema-de-credito-para-emprendedores>



Radio Habana Cuba